



Universitas Mercu Buana  
Fakultas Ilmu Komunikasi  
Bidang Studi *Broadcasting*  
Corriana Moulita Chaezarani  
44112010019

### **ABSTRAKSI**

**Corriana Moulita Chaezarani ( 44112010019 )**  
**Kontruksi Pemberitaan Teror Bom Sarinah Thamrin pada Situs Berita Kompas.com dan Republika.co.id ( Halaman )**  
**Bibliografi : 5 Bab, 18 buku ( 2001 – 2012 ), Tabel, Lampiran, Biografi**

Media massa merupakan salah satu alat untuk menyebarkan informasi terkait peristiwa yang terjadi di sekitar lingkungan masyarakat. Dalam pemberitaan peristiwa Serangan Sarinah Jakarta Januari 2016, media massa khususnya media internet berperan penting dalam menyebarkan fakta.

Dari latar belakang diatas, maka perumusan masalah dari penulisan ini adalah bagaimana situs berita Kompas.com dan Republika.co.id mengkontruksi dan merepresentasikan pemberitaan peristiwa Serangan Teror di kawasan Sarinah Jakarta periode 14 Januari 2016 – 15 Februari 2016.

Penelitian ini untuk melihat bagaimana kontruksi yang dilakukan oleh kedua situs terhadap aksi teror bom di kawasan Sarinah. Kasus yang diambil adalah analisa framing terhadap peristiwa aksi teror dan bagaimana realitas dalam peristiwa tersebut dibingkai oleh media periode 14 Januari 2016 – 15 Februari 2016.

Analisis framing model Robert N. Entman dengan menggunakan empat bagan yaitu *Define Problems* ( Perkiraan Sumber Masalah ), *Diagnose Cause* ( Penyebab Masalah ), *Make Moral Judgement* ( Keputusan Moral ), dan *Treatment Recommendation* ( Rekomendasi Penekanan Penyelesaian ). Unit analisis dalam penelitian ini adalah teks pemberitaan aksi teror di kawasan Sarinah pada situs berita Kompas.com dan Republika.co.id periode 14 Januari 2016 – 15 Februari 2016. Data primer dalam penelitian ini adalah data yang dikumpulkan langsung dari kedua situs berita sedangkan data sekunder dilakukan dengan studi kepustakaan seperti artikel atau pengumpulan bahan dokumentasi.

Berdasarkan pembahasan menggunakan teori kontruksi realitas media, representasi realitas melalui media, dan elemen – elemen framing model Robert N. Entman, peneliti mendapatkan hasil bahwa antara Kompas.com dan Republika.co.id memiliki penekanan fokus pemberitaan berbeda dimana Kompas.com menonjolkan aktualisasi perkembangan peristiwa Serangan Sarinah sedangkan Republika.co.id menonjolkan sisi konfirmasi fakta dengan fakta – fakta pendukung yang membuat berita tersebut lebih memiliki akurasi yang sesuai fakta.